

Kirschblüten unter der Mondsichel

Von KimAnn

Prolog: Charakter Vorstellung

Es gibt vier Herrschaftsgebieten im mittelalterlichen Japan. Zum einen gibt es den Westen, der von Lord Taro (oder auch Inu No Taishou genannt) reagiert wird . Lord Taro ist ein Inu-Daiyoukai, genau wie seine Gemahlin Akemi und später auch ihr Sohn Sesshoumaru.

Alle drei haben Sie silberne Haare und goldene Augen...ein Zeichen, dass sie Hundedämonen sind.

Taro hat seine Haare immer zu einem hohen Zopf gebunden und hat jeweils ein blauen Streifen auf jeder Wange . Seine Frau hat jeweils ein Magenta farbenden Streifen auf jeder Wange und Sesshoumaru hat jeweils 2 magenta farbende Streifen je Wange .

Außerdem haben Sesshoumaru und seine Mutter eine blaue Mondsichel auf der Stirn, das Zeichen vom Westen.

Lord Taro ist ein gütiger Herrscher, er Ort streng , aber gerecht und ein herzensguter Dämon. Seine Frau Akemi zeigt ihre Gefühle in der Öffentlichkeit nicht, ist aber in privaten Kreisen auch gütig. Der Prinz Sesshoumaru ist eine Mischung aus seinen Eltern, er ist ein glückliches Kind, dass seine Gefühle privat zeigt, jedoch öffentlich zeigt er auch keine, wie seine Mutter.

In Norden herrschen die Wolfs-Daiyoukais Lord Akira und seine Gemahlin Lady Sakura. Die beiden sind enge Vertraute und Freunde vom

Westlichen Fürstenpaar. Ein kleiner Sonnenschein namens Ami machte deren Glück perfekt, wenn sie lächelt, zieht sie alle in ihren Bann . Sie alle haben schöne blaue Augen, jedoch strahlen die von Ami am stärksten , vergleichbar mit den Tiefen eines schönen Ozean.

Lord Akira hat lange rote Haare, die zu einem Zopf gebunden sind, außerdem hat er auf jeder Wange, je einen roten und einen blauen Streifen. Seine Frau hat eine schöne rote Kirschblüte auf der Stirn, dass für das Zeichen des Nordens steht . Ihre Gold blonden Haare sind immer hochgesteckt und mit Kirschblüten versehen .

Ami hat wie ihre Mutter lange Gold blonde Haare , jedoch hat sie durch die Gene ihres Vaters rote Strähnen in ihrer goldenen Haarpracht.

Sie trägt die Haare meist offen oder zu einem schönen Zopf geflochten , nur zu Anlässen trägt sie diese hochgesteckt . Auf ihrer Stirn prangt auch eine tote Kirschblüte und an ihren Armen und ihrer Hüfte sind jeweils eine blaue und eine rote geschwungene Linie . Ami hat seit der Geburt einen Leibwächter namens Hiro und eine Kindermädchen/ Lehrerin namens Chizo.

Im Süden herrschen die gefürchteten Drachen, diese sind auch Daiyoukais. Der dortige Lord heißt Akito. Er hat lange schwarze Haare, die er offen trägt und schwarze

Augen. Auf seiner Stirn ist ein goldener Stern, der als Wappen des Südens gilt, auf seinen Wangen ist jeweils ein schwarzer Streifen. Die Lady des Südens ist bei der Geburt des Kronprinzen Akio gestorben. Akio hat rote Augen und schwarz/rote Haare, die er offen trägt. Auf der Stirn hat er wie sein Vater den goldenen Stern.

Lord Akito und sein Sohn Akio haben beide keinen Respekt vor Frauen, sie sind der Meinung die Frauen müssen sich ihrem Mann unterwerfen und dürfen nur das tun, was dieser erlaubt. Außerdem sind beide keine gütigen Dämonen und herrschen barbarisch.

Es gab vor kurzen einen Krieg mit dem Norden, den der Süden gewonnen hat und dadurch ein Bündnis unter seinen Bedingungen geschlossen hat.

Im Osten herrscht der Kitsune und Daiyoukai Sasuke. Er ist nicht verheiratet und hat auch keine Kinder. Wie es üblich ist für die Fühse hat er stechend grüne Augen und rotes Haar und als Zeichen des Osten trägt er eine rote Sonne auf der linken Wange und einen grünen Streifen auf der rechten Wange.

Jedoch hält Sasuke sich aus den anderen Gebieten Größtmöglichst raus und lebt eher für sich. Vor kurzen hatte er eine Auseinandersetzung mit dem Westen, die sich jedoch zu Gunsten des Westen entschieden hat.